

BOSSMAN

Ratusan Relawan Bupatikan Asep Japar Satukan Persepsi Bukti Nyata Gawe Bareng Untuk 2024-2029

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Apr 21, 2024 - 03:13



SUKABUMI - "Relawan adalah anak kandung Asep Japar !" terpampang jelas di banner utama dalam pelaksanaan kegiatan konsolidasi I Relawan Kang Asep Japar Bakal Calon Bupati Sukabumi 2024-2029.

Hadir ratusan personil mewakili 170 organ relawan Asep Japar dalam perhelatan yang digelar di Wisma Panglawungan Kadudampit, Kabupaten Sukabumi, Sabtu (20/04/2024).

Kehadiran Asep Japar dalam acara sontak meledakkan antusiasme ratusan relawan yang hadir untuk "Bupatikan Asep Japar" tersebut.

Dalam sela acara konsolidasi tersebut, Asep Japar menyatakan rasa terimakasih mendalam kepada seluruh relawan yang hadir dan seluruh pihak yang mendukung terlaksananya kegiatan ini.

"Terimakasih untuk semua relawan semua atas dukungannya. Secara pribadi, dari lubuk hati terdalam apa yang tertera di banner itu bukan hanya tulisan namun perasaan terdalam saya. Sekali lagi terimakasih," ucap bakal Calon Bupati Sukabumi tersebut penuh haru.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua Koordinator para Relawan, Okky Kurniawan Djajadipura mengungkapkan apresiasinya yang mendalam atas pelaksanaan kegiatan ini, terutama bagaimana Asep Japar mengapresiasi penghargaannya pada para relawan.

"Kami siap mem-Bupatikan Pak Asjap pada Pilkada 2024," pungkasnya.

Ucapan Terima Kasih dari Ketua Organ Relawan Kang Asep.

Kepada Yth.

* Para Ketua Relawan Kang Asep Japar

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Salam sejahtera,

Puji syukur kehadiran Allah SWT, atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga pada hari ini kita telah berkumpul bersama dalam acara Silaturahmi dan Konsolidasi I Organ Relawan Kang Asep Japar

Saya, selaku Ketua Organ Relawan Kang Asep Japar ingin menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada seluruh relawan yang telah hadir pada hari ini. Kehadiran 170 relawan merupakan bukti komitmen dan dedikasi yang luar biasa dalam mendukung perjuangan kita untuk mengantarkan Bapak Asep Japar menjadi Bupati Sukabumi 2024.

Saya yakin, dengan semangat dan kerja keras kita bersama, cita-cita kita untuk mewujudkan Kang Asep Japar Menjadi Bupati akan tercapai. Dukungan dan kontribusi para relawan sangatlah berarti dalam menggalang suara dan meyakinkan masyarakat untuk memilih Bapak Asep Japar.

Saya ingin mengajak seluruh relawan untuk terus bersatu dan bekerja sama. Mari kita jadikan momen ini sebagai titik awal untuk meningkatkan soliditas dan semangat juang kita. Kita harus yakin bahwa dengan kekuatan kita bersama, kita

dapat mengantarkan Bapak Asep Japar menjadi Bupati Sukabumi yang amanah, adil, dan berpihak kepada rakyat.

Akhir kata, saya ucapkan terima kasih sekali lagi kepada seluruh Ketua relawan atas kehadiran dan partisipasinya. Semoga Allah SWT selalu meridhoi perjuangan kita bersama.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Ketua Organ Relawan Oxy Djajadipura